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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 
FECHA: 12 de enero de 2017 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:10 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 20:10 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES:  

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 

- Vocales:                         Asistencia 

A.VV. Bda. Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino   
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares   
Suplente: D. Luis Miguel Ruiz Pérez X  

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D. Juan A. Lobo Reina   

Suplente: D.ª Dolores García Jiménez 
 

  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Mercedes Munarriz González X  
Suplente: D.ª M.ª Dolores Domínguez Chouza   

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán   
Suplente: D.ª Miriam Sevillano Ruiz X  

 
Asociación Cultural de  
Mujeres de Bellavista 

Titular: D.ª Isabel García Villalba X  
Suplente: D.ª Pilar Vázquez Naranjo   

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras X  
Suplente: D.ª Carmen Rodríguez Caballero   

 
Asociación Mujeres, Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Ana María Vázquez Pérez X  

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo X  
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez X  
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
  

Grupo Municipal PP Titular: D.ª Carmen Caparrós Escudero X  
 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez   
 Titular: D. Manuel Calvente Castillo X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D.ª M.ª del Carmen Delgado Calderón X  
 Suplente: D.ª M.ª Carmen del Álamo Rodríguez   
 Titular: D.ª Ana Serrano Santamaría   
 Suplente: D. Antonio Majarón Garrido   
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Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano X  
 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
 Titular: D. Andrés González del Puerto X  
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández   

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. José Manuel Esquembre Villagrán X  
 Suplente: D.ª María Blázquez Pérez   
 Titular: D. Ángel José Gutiérrez X  
 Suplente: D.ª Vanessa Borrego González   

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª Dolores Calo Bretones   
Suplente: D. Joaquín Llorente Esteban   

 
Grupo Municipal IU-LV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares   
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez X  

  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Trinidad 
Camacho Serrano. 

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los vocales de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum suficiente de asistencia, el Presidente declara la válida 
constitución del Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
  El Presidente saluda a los asistentes y propone alterar el orden de los asuntos, para 
conocer en primer lugar el punto dos del orden del día y no demorar la intervención de D.ª 
Rosa Muñoz Román, quien está presente en la sala. 
 
1. Presentación de la Presidenta de la Comisión Especial de Sugerencias y 

Reclamaciones, D.ª Rosa Muñoz Román. 
 

 El Presidente presenta a D.ª Rosa Muñoz Román como la defensora del ciudadano de 
Sevilla, de la que dice que es una institución antigua pero poco conocida, le agradece su 
asistencia y le cede la palabra. 
 
 D.ª Rosa Muñoz se presenta y da las gracias al Presidente. Dice considerarse una 
servidora pública y se refiere a su trayectoria profesional, desarrollada siempre en la 
Universidad de Sevilla, en la que es profesora de Derecho Mercantil, destacando su actividad 
en políticas sociales y como defensora de la Universidad durante cinco años. Dice que 
desconocía esta institución hasta que el Alcalde le ofreció ser presidenta, cargo que aceptó con 
mucha ilusión, y comenta que fue elegida por unanimidad de todos los grupos políticos. 
 
 A continuación se refiere a la Comisión Especial de Sugerencias y Reclamaciones, a su 
composición y funcionamiento y explica que ha venido para que se la conozca, pero también 
para que se le ayude. Comenta que el último año se presentaron más de doscientos 
expedientes al Pleno, pero cree que el número de quejas es mayor y que no se presentan 
porque no se conoce la Comisión por los ciudadanos. También se refiere al equipo que trabaja 
en la Comisión, del que elogia sus cualidades e implicación, y presenta a D.ª Virginia Vega, 
quien ha venido acompañándola a esta sesión. 
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 D.ª Rosa Muñoz puntualiza que la Comisión es un órgano que no pretende 
confrontación con los concejales, sino que este es un ayuntamiento garantista y se trata de que 
se respeten los derechos de los ciudadanos y que tengan una respuesta adecuada. 
 
 Tanto la presidenta como D.ª Virginia se ponen a disposición de todos, sin diferencias 
políticas. Seguidamente se ofrece a responder las preguntas que quieran hacerle los vocales. 
 
 D. Modesto Orrego le da la bienvenida y pide que se facilite una dirección de correo 
electrónico o teléfono de contacto. 
 
 D.ª Rosa Muñoz responde que quieren estar más presentes en la web municipal, más 
accesibles, y que facilitará al Distrito los datos de contacto. 
 
 D.ª Carmen Caparrós agradece a la Sra. Muñoz la visita y refiere que conocen bien la 
figura porque tuvieron mucha relación con el anterior presidente de la Comisión. 
 
 D.ª Mercedes Munarriz le da la bienvenida y las gracias por la presentación. 
 
 Sin más intervenciones, D.ª Rosa Muñoz se despide de los asistentes y el Presidente le 
agradece de nuevo su asistencia. 

 
2. Aprobación del acta de la sesión anterior. 

 
 No se produce ninguna intervención y se declara aprobada por unanimidad el acta de 
la sesión de 15 de diciembre de 2016. 
 
3. Informe de la Presidencia. 

  
 El Presidente procede a la lectura del documento que contiene las actuaciones 
realizadas entre el 16 de diciembre de 2016 y el día de hoy y, asimismo, se refiere al informe 
de gestión de las mismas fechas que se ha entregado a los vocales al inicio de la sesión, 
reproduciéndose ambos documentos a continuación. 
 
 Durante la intervención del Presidente se incorporan a la sesión D. Julio Cortés y D.ª 
Isabel García. 
  
“INFORME DE PRESIDENCIA DEL 16 DE DICIEMBRE AL 12 DE ENERO 2017.  

AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 
 Durante este periodo hemos mantenido una reunión con vecinos de la calle Burdeos, 8, 
la Agencia de la Vivienda y Rehabilitación de Andalucía y el servicio de Mediación del 
ayuntamiento de Sevilla para dar respuesta a los posibles problemas de convivencia que se 
ocasionan en dicho edificio. Hemos atendido la reclamación de  varios vecinos de Bellavista. 
 Nos hemos reunido con la A.VV. Pedro Salvador, con el CD La Esquinita y a propuesta 
de la A.VV. Unidad de Bellavista se ha convocado una comisión de seguridad con los distintos 
cuerpos locales y nacionales debido al incremento de robos en el distrito. 
 Hemos recepcionado la obra de accesibilidad de la barriada Elcano del programa 
Decide.   

REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 

 En la Gerencia de Urbanismo hemos asistido a una reunión para poner en marcha 
nuevos proyectos de obras del Plan Decide y Reaviva en el distrito. 

ACTIVIDADES 
 Con motivo de la celebración de las Fiestas Navideñas, las actividades que hemos 
organizado en este periodo han sido:  

- Acto de Coronación de los Reyes Magos de Bellavista en el Centro Cívico de 
Bellavista. 

- Visita de Papa Noël al Mercado Los Bermejales. POP-UP en Avda. de Finlandia. 
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- La visita del Cartero Real a los centros educativos del distrito: Guardería Arco e Iris, 
Guardería Ratón Pérez 2, Colegio Directora Mercedes Sanroma, Ceip Marie Curie, 
Guardería Patín Heliópolis, Ceip La Raza, Instituto de Educación Especial Doctor 
Sacristán, Ceip Cap. Gral. Julio Coloma, Ceip José Sebastián y Bandarán, Ceip Juan 
Sebastián Elcano, Guardería Canguro y el Ceip Lora Tamayo. 

- Coro Navideño en Mercado de Abastos de Bellavista. 
- Coro Navideño en Mercado de Abastos de Heliópolis. 
- Cabalgata de los Reyes Magos de Bellavista. 

También hemos colaborado en las siguientes actividades navideñas: 

- Desfile del Cartero Real de la Hdad. de la Misión. 
- Desfile del Cartero Real de la Parroquia Sagrado Corazón de Bellavista. 
- Cabalgata benéfica de recogida de alimentos y Cartero Real de Los Bermejales. 
- Cabalgata de los Reyes Magos de la Barriada Elcano. 
- Cabalgata de los Reyes Magos del C.D. Puerto. 

ASISTENCIA A EVENTOS 
 Hemos asistido al Programa Alumbra de Lipasam que ha tenido lugar en distintos 
espacios  de nuestro distrito: Avda. Paseo de Europa, Plaza de Las Cadenas, barriada Pedro 
Salvador, Plaza Chano Lobato y Urbanización Nueva Bellavista así como a los diferentes 
Desfiles de Carteros Reales y cabalgatas del distrito. 

ACTUACIONES ZOOSANITARIO OCTUBRE 2016 
 Durante el mes de octubre se han desratizado las calles Ares, Domingo Molina, Falúa, 
Poseidón, Afrodita, Zeus, Avda. de Jerez, Selene, Perséfone, Hermes, Heros, Jardines de la 
Alhambra, Roque Barcia, De la Salud y Soria a petición de la ciudadanía. A petición del Cecop 
se ha desinfectado y desinsectado una vivienda de la calle Afrodita.  Se han desinsectado las 
alcantarillas y/o pozas y sumideros de la calle Ambrosio de la Cuesta, Paraguay, Roque Barcia 
y Salamanca a petición de los ciudadanos. Se han desinfectado los vestuarios y aseos de la 
Piscina y Centro Deportivo de Bellavista en la calle Gaspar Calderas y del Centro Deportivo 
Ifni. En el IES Heliópolis y en el Convento de las Adoratrices se han desinsectado los 
enjambres y panales. 

ACTUACIONES ZOOSANITARIO NOVIEMBRE 2016 
 Durante el mes de noviembre se han desratizado las calles Castillo de las Aguzaderas, 
Fauno, Jardines de la Alhambra, Jardines de la Granja, Lima, Pamplona, Paseo de Europa, 
Reina Mercedes, De la Salud y Tajo a petición de los ciudadanos. También se han llevado a 
cabo labores de desratización en el Ceip Marie Curie. 

ACTUACIONES DE MOVILIDAD 

 
 
ACTUACIONES DE PARQUES Y JARDINES 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN UD ESPECIE 

13/12/2016 JARDINES DE HERCULES CEPILLADO PALMERA 2 WASHINGTONIA 

Via F.Cierre Descripcion

PASEO DE EUROPA 26/11/2016 FRESAR pintura antigua, todo que sobresalga del aparcamiento en cordón.

PLUS ULTRA 05/12/2016 44 vallas Betis - Celta, juegan el domingo 04/12/16 a las 12:00.

AMSTERDAM 05/12/2016 Reposición de señal de ceda el paso, apoyada a un árbol.

ALTARES 05/12/2016 Colocación de señal de ceda el paso.

AFRODITA 08/12/2016 Repintar pastillas del paso de peatón

SOR GREGORIA DE SANTA TERESA 09/12/2016 LLEVAR 6 VALLAS SOR GREGORIA DE SANTA TERESA

AFRODITA 12/12/2016 Colocar fechas señales paso de peatones.

PLUS ULTRA 12/12/2016 44 vallas Betis - Athletic, juegan el domingo 11/12/16 a las 20:45

PLUS ULTRA 13/12/2016 LLEVAR 15 NEW JERSEY´S A LA GLTA PLUS ULTRA

PLUS ULTRA 20/12/2016 LLEVAR 12 NEW JERSEYS GLORIETA PLUS ULTRA

CAMINO DEL SILO 20/12/2016 Reubicar señales de salida de emergencia y PMR por cambio de alumbrado.

ALONSO DE LUGO 23/12/2016 Reposición de espejo, roto.
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13/12/2016 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 1 CHITALPA 

14/12/2016 JARDINES DE HERCULES CEPILLADO PALMERA 1 WASHINGTONIA 

15/12/2016 JARDINES DE HERCULES PODA REFALDADO 4 JACARANDA 

15/12/2016 JARDINES DE HERCULES DESCHUPONADO 12 NARANJO 

15/12/2016 JARDINES DE HERCULES PODA MANTENIMIENTO 12 NARANJO 

15/12/2016 JARDINES DE HERCULES CEPILLADO PALMERA 3 WASHINGTONIA 

16/12/2016 JARDINES DE HERCULES DESCHUPONADO 8 NARANJO 

16/12/2016 JARDINES DE HERCULES PODA MANTENIMIENTO 8 NARANJO 

16/12/2016 JARDINES DE HERCULES PODA REFALDADO 7 JACARANDA 

16/12/2016 AV. DE BELLAVISTA  PODA REDUCCION COPA 1 CHITALPA 

16/12/2016 SU EMINENCIA APEO 2 PALMERA 

18/12/2016 JARDINES DOLIDARIDAD APEO 1 CIPRES 

03/01/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 13 WASHINGTONIA 

03/01/2017 GUADALIMAS RETIRADA ÁRBOL/RAMA 1 VARIOS 

04/01/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 13 WASHINGTONIA 

04/01/2017 AV. LA PALMERA DESCHUPONADO 5 PARTERRE 

05/01/2017 AFRODITA DESTOCONADO 1 ALCORQUE 

05/01/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 11 WASHINGTONIA 

05/01/2017 VERONA PODA MANTENIMIENTO 3 CATALPA 

05/01/2017 GUADALBULLON PODA MANTENIMIENTO 1 CASUARINA 

09/01/2017 ALMIRANTE ARGANDOÑA DESTOCONADO 5 ALCORQUE 

09/01/2017 FUENTE DE CANTOS DESTOCONADO 7 ALCORQUE 

09/01/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 14 WASHINGTONIA 

10/01/2017 JARDINES DE HERCULES LIMPIEZA PALMERAS 14 WASHINGTONIA 

 
ACTUACIONES 072 

ACTUACIONES  POR ENTIDADES 

    

 

  
Nº INCID. % 

 
010 8 1,02% 

 
ALUMBRADO P. 9 1,15% 

 
CARRIL BICI 0 0,00% 

 
EMASESA 0 0,00% 

 
LIPASAM 125 16,01% 

 
PyJ 355 45,45% 

 
MOVILIDAD 36 4,61% 

 
TUSSAM 1 0,13% 

 
VÍA PUBLICA 73 9,35% 

 
total: 607 
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DESGLOSE POR NIVELES 

    

 

  

  
Nº INCID. % 

 

 
N1 261 33,42% 

 
N2 80 10,24% 

 
N3 213 27,27% 

 
N4 53 6,79% 

 
total: 607 

 

    
 

 

INFORME DE GESTIÓN DEL 16 DE DICIEMBRE DE 2016 AL 12 DE ENERO DE 2017 

Viernes 
16/12/16 

09:30 – Reunión con AVRA y vecinos de la calle Burdeos 8 
 

Sábado 
17/12/16 

11:30 – Programa Alumbra de Lipasam en Avda. Paseo de Europa 
11:30 – Procesión del Niño Jesús de la Parroquia Ntra. Sra. del Mar de Bermejales 
19:00 – Acto de Coronación de los Reyes Magos de Bellavista en Centro Cívico 

Domingo 
18/12/16 

12:00 – Visita de Papa Noel al Mercado Los Bermejales POP-UP en Avda. de 
Finlandia  
17:30 – Programa Alumbra de Lipasam en Plaza de las Cadenas 

Lunes 
19/12/16 

10:00 – Visita del Cartero Real al Colegio Directora Mercedes Sanroma 
12:00 – Visita del Cartero Real al Ceip Marie Curie 
13:00 – Visita del Cartero Real al Ceip La Raza 

Jueves 
22/12/16 

10:00 – Visita del Cartero Real al Ceip José Sebastián y Bandarán 
11:00 – Visita del Cartero Real al Instituto Doctor Sacristán 
17:30 – Programa Alumbra de Lipasam en calle Gaudamanil en barriada Pedro 
Salvador 

Sábado 
24/12/16 

11:00 – Coro Navideño en Mercado de Abastos de Bellavista 
12:30 – Coro Navideño en Mercado de Abastos de Heliópolis 

Miércoles 
28/12/16 

 17:30 – Programa Alumbra de Lipasam en la Plaza Chano Lobato 

Viernes 
30/12/16 

10:00 – Desfile del Cartero Real de la Hermandad de la Misión 
11:00 – Desfile del Cartero Real de la Parroquia Sagrado Corazón por Bellavista 
17:30 – Programa Alumbra de Lipasam en la Urbanización Nueva Bellavista 

Lunes 
02/01/17 

11:00 – Cabalgata Benéfica de recogida de alimentos y Cartero Real de Los 
Bermejales 
16:00 –Desfile del Cartero Real de la Hdad. del Dulce Nombre de Bellavista 

Viernes 
06/01/17 

 

11:00 – Cabalgata de los Reyes Magos de Bellavista 
11:00 – Cabalgata de los Reyes Magos de barriada Elcano 
11:00 – Cabalgata de los Reyes Magos XXVII Aniversario del Centro cultural, social 
y deportivo C.D. Puerto 

Lunes 
09/01/17 

12:00 – Reunión vecinos de Bellavista por asunto de problemas de veladores 
 

Martes 
10/01/17 

13:00 – Reunión CD La Esquinita 
 

Miércoles 
11/01/17 

 

11:30 –Acto de presentación Exposición El Puerto con el Delegado y Director de la 
Autoridad Portuaria en Centro Cívico de Bellavista 
13:00 – Comisión de Seguridad en el Distrito 
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Jueves 
12/01/17 

09:00 – Recepción de obra barriada Elcano 
10:00 – Reunión en Gerencia de Urbanismo 
19:00 – Junta Municipal del Distrito en Centro Cívico de Bellavista 

 
 D.ª Mercedes Munarriz pide que se considere la posibilidad de que alguna AMPA asista 
a las comisiones de seguridad que se convoquen. 
 
 El Presidente contesta que se tendrá en cuenta. 
4. Propuesta de la Asociación Club Tercera Edad Elcano para la limpieza, poda y 

adecentamiento de la plaza sita frente a la asociación, en c/ Goleta, 3. 
 

 D. Modesto Orrego expone la propuesta e incide en que la plaza no se limpia nunca. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Se solicita la limpieza, poda y adecentamiento de la plaza sita frente a la asociación Club de la 
Tercera Edad Elcano, c/. Goleta, 3; ya que existe malestar entre ciudadanos y viandantes que 
así lo expresan y es motivo de preocupación ergo para que se promueva lo solicitado ut 
supra.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 
 

5. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la poda de los árboles del barrio 
del Sector Sur. 

 
 Interviene D.ª Carmen Caparrós y explica que vuelven a traer la propuesta porque los 
vecinos se quejan y ya no piden la poda sino solo que se corten las ramas que entran en sus 
casas, porque origina también problemas de ratas, y que la poda se haga cuando se pueda. 
 
 El Presidente le da la razón y dice que se ha denunciado la situación varias veces, pero 
nos contestan que hay muchas podas que hacer. Cree que el Distrito tiene que asumir la 
responsabilidad, porque el Ayuntamiento es uno y no puede culparse a terceros. 
 
 D.ª Trinidad Camacho informa de que se ha reunido en muchas ocasiones con los 
vecinos y les explica la situación que hay, así como con Parques y Jardines, etc., y que se 
tramitan las quejas, por lo que el contacto que se demanda con los vecinos se tiene. 
 
 El Presidente se refiriere al problema de la poda, que existe en este distrito y en otros, 
y que espera que con el nuevo plan se acelere. Concluye que se ha podado mucho, pero no 
todo lo que hay que hacer. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste de nuevo a la delegación competente para que se proceda a la poda de los 
árboles del barrio del Sector Sur, especialmente de las calles Domingo de Molina y Pedro 
Fernández Moreno, donde las ramas de los mismos se están metiendo por las ventanas de sus 
casas y a través de ellas suben las ratas.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
6. Propuesta del Grupo Municipal Partido Popular para la señalización y el rebaje de 

barrera arquitectónica en el lugar de acceso a Mercadona, en la calle Ntra. Sra. del 
Pilar del barrio de Los Bermejales. 

 
D. Manuel Calvente explica la situación y la propuesta. 
 

Código Seguro De Verificación: vSEy+PPXEX583cJlGzE7ow== Estado Fecha y hora

Firmado Por Joaquin Luis Castillo Sempere Firmado 10/02/2017 14:04:06

Inmaculada Ceballos Ceballos Firmado 10/02/2017 11:41:40

Observaciones Página 7/9

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/vSEy+PPXEX583cJlGzE7ow==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/vSEy+PPXEX583cJlGzE7ow==


 

8 

 

El Presidente pregunta si está señalizado el paso para los peatones. Responde el Sr. 
Calvente indicando dónde están los rebajes y las señalizaciones de paso de peatones. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste de nuevo a la delegación competente para que se proceda a la señalización 
acorde a las necesidades y uso de estos accesos y rebaje de barrera arquitectónica en el lugar 
de acceso a Mercadona, en la calle Ntra. Sra. del Pilar del barrio de Los Bermejales con el fin 
de favorecer el mencionado acceso y la movilidad en esta zona comercial y tan transitada por 
los vecinos del distrito.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: unanimidad 

 
RUEGOS, PREGUNTAS E INTERPELACIONES 
 
7.  Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre las gestiones 

realizadas para la retirada de los postes de madera de luz.  
 
 Responde el Presidente que en el mes de mayo se dio traslado de la moción 
presentada por la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista a la Gerencia de Urbanismo, a 
Emasesa y a Endesa. La Gerencia comunicó que la retirada de los postes corresponde al 
promotor de la obra, por lo que no es de su competencia. 
 
 Comenta que actualmente tenemos ubicados en las calles de Bellavista 16 postes de 
luz, que se ha mantenido contacto con el Gerente de la Gerencia de Urbanismo para que, si no 
se identifica o no se localiza a los responsables, se asuma su retirada lo antes posible.  
 
8. Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre el estado de 

ejecución de los proyectos aprobados en el Plan Decide, para el distrito Bellavista-
La Palmera. 

 
 El Presidente responde que la situación de las obras del programa Decide es la 
siguiente: 
 
- Arreglo de los alcorques C/ Guadalajara, Avd. de Jerez y Fuente de Cantos: 
 El importe del proyecto, impuestos incluidos, fue 12.710,80 €. 
 La empresa adjudicataria fue Acceda, por un importe de adjudicación de 7.215,90 €. 

Parques y Jardines hizo un informe negativo del proyecto y actualmente estamos en 
trámites de resolución del contrato. 

 Se va a redactar un nuevo proyecto, que será más caro que el anterior. 
 
- Eliminación de barreras arquitectónicas en Bda. Elcano:  
 Se licitó por un importe de 22.998,63 € y se adjudicó a la empresa M2JC Infraestructuras, 

S.L por un importe de 16.099,04 €. 
 La recepción de la obra se ha efectuado esta mañana. 
 
- Arreglo de la zona de acceso al Ceip J. Sebastián y Bandarán: 
 Se licitó por un importe de 39.178,31 € y actualmente estamos en trámites de adjudicación 

por un importe de 21.920,00 €, impuestos incluidos, a la empresa 360 Obra Civil, S.L. 
 El 17-11/2016 la GMU informa negativamente sobre la baja de Ruiz Lobato, se pasó al 

siguiente licitador, 360 Obra Civil, y el 30-11-2016 GMU informa favorablemente sobre la 
justificación de su oferta.  

 El 20-12-2016 Intervención nos lo devuelve sin informar por cierre presupuestario. 
 
- Mejoras en servicios y aulas de infantil en Ceip Lora Tamayo: 
 Se licita la obra por un importe de 35.763,32 €, adjudicada a la empresa CAISOL 

GLOBAL, S.L el 18-11-16. Se aprueba el Plan de Seguridad el 5-12-16. 
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 Está en ejecución, esperando su terminación para finales del mes de enero. 
  
- El siguiente proyecto se está licitando para que se publique una vez estén los presupuestos 
aprobados. 
 
9. Pregunta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista sobre la fecha en que 

estarán operativas las nuevas instalaciones de la Comisaría de Policía, ubicada en 
calle Asensio y Toledo, y los servicios que prestará a los ciudadanos en el distrito. 

 
 Responde el Presidente que, según informa la arquitecta de la obra, la comisaría estará 
terminada a finales de enero. Respecto a los equipamientos y el personal policial, están 
previstos para la primera quincena de febrero. 
 
 En cuanto a los servicios que se prestarán, serán los siguientes: 
-  Los propios de una comisaría: tráfico, cumplimiento de las ordenanzas municipales, 

vigilancia de edificios municipales 
- Servicio de seguridad ciudadana, ya que, aunque no es competencia de la policía local, se 

investigan delitos 
- Policía judicial con el grupo Diana. 
- Policía intelectual, Grupo Fiscal 
- Gorrillas, etc. 
  
 Concluye que se entenderá como una sede propia de cercanía a la población. 
 
10.  Queja de la Asociación Club Tercera Edad Elcano sobre su exclusión de la 

convocatoria de subvenciones de mantenimiento de 2016 e información de la 
supresión de los talleres que se ejecutaban en la asociación por falta de 
disponibilidad presupuestaria. 

 
 Contesta el Presidente que no es agradable para el distrito, y mucho menos para él y la 
Directora, excluir a una asociación de la convocatoria de subvenciones.  
 
 No obstante, añade que se  ha requerido la documentación en varias ocasiones, se les 
ha explicado cómo hacerlo, pero la documentación no estaba correcta y las normas de 
procedimiento son iguales para todos y hay que respetarlas. 
 
 Lamenta tener que sacar de su sede los tres talleres que tenemos actualmente, aunque 
lo entiende por el gasto de luz y agua que puedan ocasionar, pero le garantiza que en el 
momento en que los presupuestos sean aprobados, volveremos a sacar las subvenciones de 
funcionamiento y en especie para 2017 y, si es necesario, le ayudaremos a rellenar la 
documentación. 
 
 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora del día de su 
celebración indicada en el encabezamiento. 
 

EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 
 

Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 

Código Seguro De Verificación: vSEy+PPXEX583cJlGzE7ow== Estado Fecha y hora

Firmado Por Joaquin Luis Castillo Sempere Firmado 10/02/2017 14:04:06

Inmaculada Ceballos Ceballos Firmado 10/02/2017 11:41:40

Observaciones Página 9/9

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/vSEy+PPXEX583cJlGzE7ow==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/vSEy+PPXEX583cJlGzE7ow==

